

Ada Kelas Keriting di Himako Universitas Malikussaleh, Ini yang Dibahas



Himako Universitas Malikussaleh gelar Kelas Sharing Broadcasting

UNIMALNEWS | Lhokseumawe -Divisi Broadcasting Himpunan Mahasiswa Ilmu Komunikasi (Himako) Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Malikussaleh menggelar Kelas Sharing Broadcasting (Keriting), di Aula fakultas setempat, kampus Bukit Indah, Lhokseumawe, Rabu (19/1/2022).

Kegiatan itu membahas tentang dasar-dasar kamera bersama Muhammad Nisfu Syakban sebagai pemateri sekaligus Ketua Divisi Broadcasting dan dihadiri oleh Wakil Dekan III bidang Kemahasiswaan dan Alumni, Subhani M.Si, Ketua Umum Himako, Sendi Febryanto, dan Zul Fadli Rambe Sekretaris Jenderal Himako.

Ketua Panitia, Chaira Ariza mengatakan, kegiatan ini bertujuan agar menjadi tambahan wawasan dan pengetahuan mengenai dasar dasar yang harus dipelajari dalam menggunakan kamera bagi mahasiswa ilmu komunikasi. Chaira berharap agar peserta dapat mengambil pelajaran dan memperluas wawasan dari kegiatan yang diselenggarakan pada hari ini.

“Acara ini bertujuan untuk menambah wawasan dan pengetahuan mengenai apa saja yg menjadi dasar dasar kamera agar dapat bermanfaat bagi mahasiswa untuk kedepannya terlebih di era modern dan digital seperti sekarang ini,” kata Chaira

Ketua Umum Himako, Sendi Febryanto dalam kesempatan itu menjelaskan tentang pentingnya kelas-kelas dan kegiatan yang bermanfaat terlebih dalam hal mengupgrade skill dan soft skill dari mahasiswa.

“Selain belajar mengenai teori dan materi, sebagai seorang mahasiswa juga harus bisa mencari praktek-praktek dari keilmuan di program studi yang sendiri,” ungkap Sendi

Lanjutnya, himpunan berfungsi untuk mewadahi kegiatan kegiatan yang berguna bagi mahasiswa Ilmu Komunikasi. Kedepan, pihaknya juga akan melakukan kegiatan lain yang dapat menunjang keilmuan dari mahasiswa ilmu komunikasi.

“Supaya nantinya dapat menambah kualifikasi dari mahasiswa juga agar dapat membantu dalam segala hal yang berkaitan dengan Ilmu Komunikasi di masa depan,” tukasnya.

Sementara, Wakil Dekan Bidang Kemahasiswaan dan Alumni, Subhani menyampaikan, dari pihak fakultas sangat mengapresiasi semua kegiatan ormawa yang dapat menunjang soft skill mahasiswa. Diharapkan, kedepan ormawa FISIP agar lebih banyak mengadakan kegiatan -kegiatan yang mendapat meningkatkan skill mahasiswa dan juga dapat meningkatkan Indikator Kinerja Utama (IKU) dan Akreditasi products dan Universitas serta mengadakan perlombaan -Perlombaan baik tingkat Nasional dan Internasional sesuai bidang keilmuan prodi.

“Semoga peserta bisa memahami dan memanfaatkan kegiatan pada hari ini dengan baik,” tutupnya.

Selanjutnya, Muhammad Nisfu Syakban dalam materinya membahas tentang Segitiga Exposure mulai dari Aperture, Shutter Speed, ISO dan berbagai fitur dasar yang ada di kamera seperti white balance yaitu dimana keseimbangan putih yang harus tetap dijaga dalam gambar, juga ada beberapa fitur kamera lainnya yang dipaparkan yaitu seperti Framing Grid, Menetapkan Fokus Auto dan Manual serta Sudut dan Posisi yang sering digunakan dalam pengambilan gambar.

“Yang penting itu memulai dan mencoba, karena teori itu cuma ilmu dasar, praktik lah yang menyempurnakan,” jelas Nisfu di akhir pemaparan materinya.[tmi]

Tanggal: 19 January 2022

Post by: [Tami](#)

Kategori: [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

Tags: [Unimal](#), [Aceh](#), [Lhokseumawe](#), [Fisipol Unimal](#),